団体アンケート 自由記述

問24. センターに今後、どのようなものができればいいと思いますか。

市内の企業・事業所にむけたボランティア活動に関する情報発信が今まで以上に活発になるシステムや情報発信の場。

ホームページなどに 月毎にボランティア活動状況の掲載をしては 如何でしょうか?

充実していて利用しやすい

小会議室、あるいはパーテーションで区切った机、椅子のスペースがあるとありがたい。 現在は、オープンスペースにしか話し合うスペースがないので、プライバシーに関する話 頃

が出る打ち合わせができない。ちょっとした打ち合わせができる、小部屋があるとありがたい。

新しいプロジェクターがあればいいと思います。ズーム会議などやり方を教えてくれる人が いればいいと思います。

意見交換会をして下さい

ボランティア同士や市の職員、議員さん、情報交換をする場所になれば良いと思います 私達の意見をどこに届けたら良いのかわからない いっぱい思いはあるのに

少子高齢化待ったなしです

ボランティアセンターは、

自分たちの街をよくするために動いてくれる人をつなぐ役目をする部署ですから、みんなを つなぐ窓口になって下さい

パソコンの充実を望みます。

時間外のコピー機使用 (サークルが夜の為コピーできると助かります)

情報提供を多くして欲しい。

みんなが寄れるような雰囲気

日曜日にも利用できるといい。

パソコン指導をしてくださる職員(これまでは思いやりで!)やボランティアの方がいれば嬉しい。

パソコンを指導してくれるボランティアがいればいいと思います。

一応現在のままでいいのではないでしょうか

会員募集中!みたいなものをはる掲示板

ボランティア通信のような会報、または、ネットワークを密にする。 自分たちの活動をもっと多くの方に知ってほしい。 理解してもらえる機会を増やしたい。

問26.最後に、四国中央市のボランティア活動の推進について、あなたのご意見・ご要望・ ご提案があれば、ご自由にお書きください。

行政からの直接の財政的な応援があると嬉しいですね。

ボランティアセンター、ボランティア団体やその活動内容、について知らない市民の方がまだまだ多いので、広報活動を今後も続けてほしい。

ボランティアセンターと学校等、ボランティアセンターと福祉施設とが繋がって頂きたい。

市内で行われているボランティア活動の啓発を、もう少し目立つように工夫、改善する。 (広報誌の記事等)

個人的には、私自身が役立つことがあれば協力することにしています。

つながりの中で目の悪い方や足がない方などのおつかいやお買い物、理容院や送り迎えなど をしています。

みんなバラバラに活動していて、それぞれが先細りにならないか心配です

少子高齢化は待ったなしです

地域に移住者や若い人が定着して、活気がでるように

若い人目線で街づくりを考えて下さい

そうすれば、若い人が高齢者を支えようとする動きが出てきます

街の中に人が集まる場所を作って、触れ合う中でコミュニティが出来てくるのです

だから、建物だけあってもダメなんです

コロナで触れ合う事が今まで出来なかったから、仕方ないですが

これからどんどんして行くべきではないでしょうか?

ボランティアが活動しやすくする環境作りは大切です

期待しています

金生川ホタルプロジェクトより

- (1) 自然のホタルである事一全国でも珍しく多くは養殖によるもの
- (2) 市街に近く隣接する広場がある一ほとんどのところは山の中で遠い
- (3)子どもたちは手にのせて遊べる一親子でスマホで忙しい
- (4) 足場が良くお年寄りの車いすも可

みんなでホタルを見よう会もコロナ禍でできてない

ぜひ行政の力でホタル公園化をお願いいたします。

いつも親切にしていただき大変助かっております。ありがとうございます。

ボラセンを中心にいろいろな交流や活動が広がっていると思います。ボラセブンなど若い子達の参加をこれからも大切にして、卒業後も若い人たちがもっと参加できるようになることを祈念してます。

ボラセンを中心にいろいろな交流や活動が広がっていると思います。ボラセブンなど若い子達の参加をこれからも大切にして、卒業後も若い人たちがもっと参加できるようになることを祈念してます。

若い人達にボランティア活動への関心を持ってほしい。

センターの職員様にはいつもお世話になっております。 気軽にお声掛け(お願い)しやすい雰囲気でありがたく思っています。

- ・若い会員が増えてほしいのですが、何かいい方法があれば教えてほしいです。
- ・以前開催した、ボランティア団体の交流やバザーなどできれば良いと思います。

いつも親切にしていただいて大変助かっています。ありがとうございます。

5年前にボランティア活動を始めた頃、背中を押して頂き活動を広げてこられたのはボラセンの皆様のお陰です。

本当に感謝しております。今、ボランティアからアマチュアの域を越えて、活動のレベルを 上げていきたいと思い始めています。

需要と供給がうまく合うといいな。と考えています。

また、ご相談することがあるかもしれません。その時は、どうぞよろしくお願い致します。

活動範囲を明確に示してほしい。

ボランティア内容と参加条件等を分かり安くして欲しいナァ♡

目立って欲しい!協力しますヨ。

小中学校での、邦楽授業の充実。

ボランティアはすごい人がやっているというイメージを払拭したい。 だれもができる事なのに何がハードルを上げているのか、、、

研修会の企画・運営・お知らせ等有難うございます。 参加出来るものがあれば昼食で交流棟使用がてら参加したいと思います。

- ・いつも明るく接してくださり、とても親近感がもてます。
- 分からないことも、やさしく教えてくれています。

センターの職員の方々が、気持ちよく応対してくださり、気持ちよく利用させていただいている。

ボランティア活動を行っている各団体、個人の方の活動が良くわかりません ボランティア同士の横のつながりを密にして、又、連携して町を盛り上げて行きたいと考え ます

市民にもっと活動PRして下さい。

ボランティア同士合同で活動出来る事があれば、又、面白いかもしれませんね ボランティアセンターの強靱なリーダーシップを期待しております。

いつもお世話になっています。困った時にわかりやすい説明をいただいて感謝の気持ちでいっぱいです。

相談事にも真剣にかかわって下さり、これまで前にすすむことができました。今後の活動をさらに充実させるために、ご指導を宜しくお願いします。

ボランティア活動の周知の方法の充実 SNS の利用、シェアなどをする。

コピー機などは前担当者が利用させていただいておりました。 また、機械があれば利用させていただきたいと思っております。

活動の場、機会の提供をして欲しい。

- ・活動の場、機会の提供をして欲しい。
- ・要約筆記の情報発信をお願いしたい。

市民に対して「ボランティア活動への体験教室?」みたいな機会があるとそれがきっかけで入ってくれる人が出来るかもと考えています。

ボランティアセンターに活動報告をさせて頂きます。

会員 540 人の思いが伝わり、この思いを市民の皆さんに発信させて頂くことが、またボランティア精神が広がっていく契機となればと

願います。

これからもご指導宜しくお願いします。

ペーパーレスの時代ではありますが、資料や活動報告は全てとは言いませんが、従来のよう に目で手でふれてゆっくり考察できるペーパー使用を願います。

センターの活動内容自体詳しく知らなかったので、もっと自分から理解できるように「知る」 勉強をしないといけないと思っています。 反省です。

ボランティア活動に対しての理解が市民に広がっていることに感謝いたします。 笑いヨガが本当に理解してもらえるよう、これからも努力してまいります。 市民権が得られるように、尚、みなさんのお力をお貸しいただけるようお願いいたします。 コロナ終息後の活動を見据えて研修を深めていきたいと思います。

私達のボランティアは、単独ではなく法務省に委託されたものですが、幅広く市民の皆さん に人権擁護委員のボランティア活動について

知っていただく機会をつくれたらと思っています。お力をお貸しください。

とてもありがたく思っています。

コロナもおちつきつつあるので、老人施設や幼稚園、コンサートの依頼など、これからもよろしくお願いいたします。

コスモスボランティアは地区社協の活動のお手伝いは半分を占めておりますが、 それでもコスモスとしての活動は年5~6回行っております。 活動を行うことで市補助金を飲食に使うこともありますが、この件につきましては いかがでしょうか。

依頼があれば活動したいと思います。 2022 年直接依頼で2回ほど活動しました。

新しく入会させて頂きました。進められて入会しましたが、 センターのことはよくわかりません。 自分たちの活動の合間に施設で三味線・民謡を聴いていただき 楽しんでもらえればとの思いです。

ボランティア参加者が高齢で若い方は会社勤めで入会していただけない 平均年齢80歳近いグループです

ボラ7通信で情報がわかるので続けてほしいです。

前回の傾聴講座の回数が減り傾聴の内容、意味がよく理解できていないように思うので、来年度からは前に戻して回数を増やして頂きたいと思います。 よろしくお願いします。 私たちの活動は、ボランティアというよりかは自助グループ ボランティア交流会へ参加しているが、理解を得られているかどうかは地域性もあり、活動 が広がっていない。

市報や市のホームページなどでも団体紹介したり、市民の方々と考えあえるような機会が増えたらいいと思います。